

Hola, Arán.

Somos seis alumnos de entre 14 y 17 años de la Fundación Secretariado Gitano de Ferrol: Jose, Noa, Brais, Inass, Natalia e Imane.

Estuvimos varias semanas investigando sobre la soledad en la juventud, pensamos que es un tema importante, ya que según un [estudio promovido por la Fundación ONCE en colaboración con Ayuda en Acción](#), alrededor del 69 % de jóvenes de 16 a 29 años de España han sentido soledad en algún momento, y más del 25 % perciben que esa soledad es no deseada, con impactos relacionados con desigualdades socioeconómicas, género y otros factores.

Estuvimos analizando las causas y los efectos de ese problema desde nuestros puntos de vista como jóvenes ferrolanos.

Detectamos que en esta ciudad varios jóvenes no conocen lugares donde pueden hacer actividades en grupos aparte de salir al Odeón o simplemente quedarse en casa sin compañía de gente o cercanos.

Nos gustaría que promocionarais la casa de la juventud en las redes sociales, en los centros educativos, carteles publicitarios por la ciudad y, aparte de hacer eso, empezar a hacer más actividades distintas que atraigan a gente de nuestra edad.

Por ejemplo:

- Actividades deportivas como Volley, Futbol, Baloncesto, etc...
- Un curso de video DJ
- Sala de cine
- Roleplay
- Escape Room por la ciudad
- Visitas guiadas por la ciudad adaptadas a los intereses de los jóvenes

Esos son algunos ejemplos que se podrían conseguir, esperamos que puedas tener en cuenta nuestras sugerencias, podéis contar con nosotros para lo que necesitéis.

Un saludo y muchas gracias por tu atención.